

Carolina del Sagrado Corazón de Jesús Grebe Lira



Geboren am 28.Juni 1960 in
Santiago de Chile.

Ich wohne seit 1999 in Muenchen.

Als ich drei Jahre alt war, hatte ich
im

nordamerikanischen Kindergarten
mein erstes Kunsterlebnis.

Dort habe ich meine Hände mit
Farben vollgeschmiert und überall
konnte ich draufmalen wohin ich
wollte.

Zudem konnte ich die Schönheit der
Natur erleben, wie zum Beispiel im
Winter das grelle,helle und starke
Licht ausgelöst von Schnee und im
Sommer die großen und trockenen
Pflanzen.

Diese Erlebnisse schenkten mir ein
großes Gefühl von Freiheit.

Zürück in Chile, mit 6 Jahren, konnte ich den herrlichen Anblick des wilden Meeres genießen.

Es bereitet mir sehr viel Freude mit der Kraft der Stifte und Tusche zu arbeiten .

Mir gefällt das Geräusch, den die Stifte beim malen verursachen.

Die Acrylfarben sind momentan das perfekte Mittel um mich künstlerisch auszudrücken.

Zu Beginn malte ich das, was ich in meinem Blick vor Ort entdeckte auf kleinen Blöcken. Aber seit kurzen gestalte ich in jeder freien Minute die ich habe und lasse meiner Inspiration freien Lauf.

Seit Juli 2012 teil von
“Zwischentöne”(für mich
persönlich ein Geschenk Gottes)



